



Schule am Pulvermaar
Grund- und Realschule plus
Schulstraße 11
54558 Gillenfeld
06573 / 296
rgs.gillenfeld@vgdaun.de

Gillenfeld, den 26.02.2021

Liebe Eltern und sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

gerne möchten wir die Schülerinnen und Schüler unserer Abschlussklassen 9a, 9b und 10 ab Montag, 08.03.2021 wieder in Präsenzform hier vor Ort unterrichten.

Wie Sie sicherlich den jüngsten Schreiben zur Öffnung unserer Schule entnommen haben, dürfen wir in unseren großzügigen Räumen eine etwas größere Anzahl an Schülern gleichzeitig unterrichten, als die allgemein geltende Richtlinie von 15 Schülern.

Dies bedeutet für die Klasse 10, dass alle Schülerinnen und Schüler täglich zur Schule kommen können. Für unsere stärkeren Klassen 9a und 9b müssen wir unter den derzeit noch geltenden Rahmenbedingungen Wechselunterricht anbieten: beide neunten Klassen werden jeweils zahlenmäßig halbiert, jeder Schüler wird wochenweise im Wechsel Präsenzunterricht erhalten und im Fernunterricht lernen. Eine Aufteilung und somit eine Übersicht, wann Ihr Kind in der Schule und wann es zu Hause lernen wird, werden Sie in den nächsten Tagen von Ihren Klassenleitungen erhalten.

Des Weiteren ist Folgendes für Sie und Ihre Kinder wichtig:

- die Aufhebung der Präsenzpflcht ist nicht mehr gültig, die Schülerinnen und Schüler sind demnach verpflichtet, an den Präsenzphasen teilzunehmen.
- der nötige und vorgegebenen Mindestabstand von 1,5 m ist jederzeit einzuhalten.
- es besteht Maskenpflicht während der gesamten Schulzeit auf dem gesamten Schulgelände, auf regelmäßige Maskenpausen wird natürlich geachtet.
- für unsere Schüler ab dem fünften Schuljahr ist das Tragen medizinischer Masken Vorschrift.
- geben Sie Ihrem Kind demnach bitte eine ausreichende Menge an Masken mit, damit es diese bei Bedarf wechseln kann.

Wir freuen uns schon auf die kommenden Begegnungen mit Ihren Kindern und unseren Großen!

Herzliche Grüße

Cornelia Paschke-Hubbert

Stellvertretende Schulleiterin